

3°. Que le pays situé dans Stoneham, O. N. O. des trois grands lacs et s'étendant jusqu'à la première branche de la Rivière Ste. Anne, sans être absolument mauvais, n'est pas d'une qualité à porter qui que soit à aller s'y établir immédiatement ; nous sommes bien d'avis cependant que l'établissement s'en fera vraisemblablement par la fuite.

4°. Que d'après notre propre examen en partie, mais surtout d'après les renseignements que nous tenons des sauvages, toute la partie de l'un et de l'autre township située au delà du 12e rang, (à en excepter la petite partie N. N. O. de Stoneham dont il vient d'être fait mention, et la lisière bordant la Rivière Jacques Cartier, et s'étendant jusqu'au 16e rang de Stoneham, sous le chapitre 1,) et courant jusqu'à l'extrémité des townships, n'est à cause de la qualité de son sol et du caractère montagneux du terrain, nullement propice à la formation d'établissements, quoiqu'il puisse s'y trouver de bonnes taches par ci par là dans la vallée.

5°. Que toute l'étendue de pays à partir de la Rivière Cachée, en passant par le Lac au Hibou et en suivant le sentier sauvage jusqu'au défrichement de Scott dans le 1e rang, est une ligne non interrompue de bonne terre, passant au milieu de la division inférieure des deux townships, et qu'elle s'étend en toute probabilité à une grande distance de l'un et de l'autre côté du sentier sauvage. Cette partie est cependant montueuse par endroits, quoiqu'elle soit partout cultivable.

6°. Que partout dans ces deux townships la base des rochers est de granite, prenant différentes apparences selon que ces diverses parties constituantes se trouvent en plus grande ou moindre proportion ; et qu'il n'a pas été découvert de minéraux, à l'exception d'une grande masse de roche sur la Rivière Jacques Cartier, qui indiquait une forte proportion de fer. Que cependant il peut exister plus de minéraux que le peu de connaissances géologiques des soussignés, et le peu de temps qu'ils pouvaient dévouer à ces recherches, ne leur a pas permis de découvrir.

7°. Que vu l'inexactitude du diagramme de McCarthy, et l'absence de bornes pour marquer les différens lots, il paraît être d'une importance majeure qu'il soit fait un nouvel arpentage de